

BAB V

PENUTUP

Bagian ini menjelaskan kesimpulan dari penelitian yang telah dilakukan serta saran yang membangun untuk penelitian selanjutnya

5.1.1 Kesimpulan

Berdasarkan paparan data dan pembahasan hasil penelitian di atas, dapat diungkapkan kesimpulan yaitu mulai dari tahapan persiapan, pemasangan atau instalasi dan trial run. Pada tahapan persiapan data-data yang diperoleh usaha air kemasan merek SANTRY. Rancangan Usaha Air Minum Kemasan (AMDK) dengan menggunakan merek mineral *SANTRY* meskipun tergolong brand yang sangat Baru di kalangan masyarakat kota Batam maka peneliti melihat bahwa pansa pasarnya akan bisa bersaing dengan brand-brand yang lainnya, termasuk Mindi dan sanford yang sudah lama di kota Batam, maka Mineral SANTRY ini di bawah yayasan Insan Mandiri Batam, Pondok Pesantren Insan Mandiri Batam akan mencoba memasarkan di kalangan Pondok-pondok pesantren, Masjid-masjid dan Masyarakat Muslim yang tentu saja menjadi bagian dari se idiologi yang sama, dan Brand Mineral *SANTRY* akan mempertahankan dan meningkatkan kualitas dan kuantitas untuk bisa bersaing dengan brand yang lainnya

Air mineral dalam kemasan diproduksi secara higienis dengan melewati berbagai tahap penyaringan menggunakan micro filter, sand filter, carbon filter dan kemudian di sanitasi melalui injeksi ozone, sinar UV dan kemudian pencucian secara intensif pada kemasan tertentu untuk menghilangkan pengotor-pengotor yang masih tersisa pada kemasan tersebut. Kebersihan dan kondisi higienis selalu dijaga dengan melakukan sanitasi ruangan, sanitasi kemasan dan pemakaian APD terlebih dahulu sebelum seluruh produksi dimulai.

5.2 Saran

Adanya penelitian ini diharapkan Masyarakat bisa lebih bijak dalam

memilih Air Minum dalam Kemasan sebagai minuman konsumtif dalam kehidupan sehari-hari, dan langkah baiknya bisa mengurangi AMDK dengan membawa Air Minum sendiri dari rumah, meskipun dengan Air minum isi ulang, dan penggunaan AMDK bisa digunakan pada acara-acara tertentu seperti acara seminar proposal, sidang munaqosyah, ataupun kegiatan resmi. Selanjutnya bagi pengurus atau karyawan Yayasan Insan Mandiri Batam, Pondok Pesantren Insan Mandiri Batam diharapkan selalu mengawasi kebersihan lingkungan termasuk rencana akan di bangun tempat Air Minum Dalam Kemasan Mineral **SANTRY**, mengingat sangat tingginya tingkat konsumsi Air Minum dalam Kemasan (AMDK) yang dilakukan oleh masyarakat. Dan langkah baiknya untuk meminimalisir pencemaran dan penanggulangan limbah Air Minum dalam Kemasan (AMDK) untuk para santri yang di pondok pesantren Insan Mandiri Batam.

Agar proses bisnis berjalan dengan lancar, setelah instalasi peralatan sebaiknya dijalankan beberapa waktu untuk melihat apakah proses air kemasan yang dihasilkan layak dan sesuai standar yang sudah ditetapkan pemerintah.

